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平成31年第２回定例教育委員会会議議事録 

 

教育委員会室 

平成31年２月20日(水) 

15時35分～16時40分 

 

出 席 委 員 

教  育   長                           梶 山 幸 範 

 

       教育長職務代理者             倉 橋 英 治 

 

委    員              鈴 木 孝 昭 

 

              委    員              計 田 春 樹 

 

       委    員              今 村 保 恵 

 

 

事  務  局 

       部長                  大 畦 益 司 

 

次長兼教育振興課長           木 村 敏 男 

 

       学校給食課長              中 沖 利 治 

 

学校教育課長              三 村 章 文 

 

生涯学習課長              磯 谷 吉 彦 

 

スポーツ振興課長            紙 田 敬 久 

 

文化課長                  花 本 秀 之 

 

書記 教育振興課課長補佐兼総務係長   岡 本 克 則 

 

       書記 教育振興課課長補佐兼教育企画係長 山 際 有 里 
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議      題 

 

三教委議第１号 三原市青年の家設置及び管理条例施行規則の一部改正について 

三教委議第２号 平成３１年第２回市議会定例会に提出する教育委員会関係議案に対す 

る意見聴取について（非公開） 

三教委報第３号 平成３１年第１回市議会臨時会に提出の教育委員会関係議案に対する 

意見聴取に係る臨時代理の承認について 

三教委報第４号 三原市教育委員会職員（臨時職員）の任用に係る臨時代理の承認につ 

いて（非公開） 

三教委報第５号  県費負担教職員の任免及び懲戒その他の進退に係る内申の承認につい 

て（非公開） 
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梶山教育長 平成31年第２回定例教育委員会会議を始める。本日の議事録署名委員は，

鈴木委員と計田委員にお願いする。 

それでは，平成31年第１回定例教育委員会会議の議事録の朗読を簡潔にお願いする。 

書記（平成31年第１回定例教育委員会会議の議事録を簡潔に朗読） 

梶山教育長 議事録を承認してよろしいか。 

（一同承認） 

梶山教育長 議事録の承認については，以上である。 

 

梶山教育長 それでは，議事に入る。 

本日の議案・報告議案のうち「三教委議第１号と三教委報第３号」を公開とし，「三教

委議第２号」は成案になる前の議案のため，また，それ以外の報告議案は人事案件で公

開になじまないため，非公開として審議したいと思う。 

また，審議の進め方については，公開の案件を先に審議し，その後，非公開の案件を

順に審議したいと思うが，よろしいか。 

（一同承認） 

梶山教育長 それでは,そのように取り扱う。 

梶山教育長 それでは，「三教委議第１号」について事務局から説明願いたい。 

磯谷生涯学習課長  三教委議第１号「三原市青年の家設置及び管理条例施行規則の一部

改正について」説明する。先の12月市議会定例会において，三原市青年の家設置及び管

理条例の一部改正を行い，「三原市さぎしま青年の家」の項を削った。それに伴う施行

規則の一部改正である。旧須ノ上小学校を三原市さぎしま青年の家として活用していた

が，今後は売却またはその他の活用方法を検討するものである。  

梶山教育長 説明を受けた。何か質問や意見はあるか。 

計田委員 三原市久井青年の家の活用状況を教えてほしい。 

磯谷生涯学習課長 久井青年の家の活用状況であるが，利用者数は，平成27年は331名，

平成28年は392名，平成29年は296名であり，その他の施設と比較してやや低調である。

久井青年の家は，宇根山家族旅行村の中の一部の施設であり，「青年の家」という考え

方自体が，既に現代の状況に合わないという判断をしている。この久井青年の家につい

ては，宇根山家族旅行村の中で一体的に管理して，活用していくといった方向性で考え

ている。 

計田委員 ぜひそういった状況も踏まえて，全体的によく吟味し，今後，存続する以上

は，活用を促すような取り組み等検討をお願いする。 

梶山教育長 「三教委議第１号」について，原案どおり可決することに異議はないか。 

（異議なし） 

梶山教育長 全員賛成と認める。よって，「三教委議第１号」は原案どおり可決された。 

梶山教育長 続いて，「三教委報第３号」について事務局から説明願いたい。 

木村次長兼教育振興課長 三教委報第３号「平成31年第１回市議会臨時会に提出の教育

委員会関係議案に対する意見聴取に係る臨時代理の承認について」説明する。平成31年



録－4 

２月４日に第１回市議会臨時会が開かれた。教育委員会関係の議案が提案されている。

９ページをお開き下さい。将来にわたる予算の支出を担保するということで債務負担行

為を提出している。内容については，三原市立小中学校空調設備整備ＰＦＩ事業アドバ

イザリー業務委託である。債務負担行為額は4,180万円で，平成30年度から平成32年度の

３か年である。この事業の内容は，これまでに説明している空調設備の関係で，ＰＦＩ

法や国のガイドラインに沿って，事業者選定委員会の開催，要求水準書，事業契約書等

の作成の技術的・法務的・財務的な整理を専門知識を有するコンサルタントの支援を得

るために設定したものである。小学校費・中学校費の内訳については，学校数で総額を

振り分けたものである。この予算案について，２月４日に提案している。その意見を市

長から求められ，教育長が事務委任規則第４条の規定により，臨時に代理したので，今

回，報告するものである。 

梶山教育長 説明を受けた。何か質問や意見はあるか。 

倉橋委員 この空調設備整備事業は，小中学校への設置だと思うが，幼稚園のほうにも

空調設備をという話だったと思う。幼稚園の進捗状況はどうか。 

木村次長兼教育振興課長 学校空調設備の中で，幼稚園については，ＰＦＩ事業から切

り離して，国庫補助事業であるこの秋に国会において成立した特別交付金によって，整

備をはじめるということで，現在は設計の前段階に入っている。設計をこの３月までに

終え，来年度の夏を目途に工事に入るための入札にかかるという順である。このため，

幼稚園のほうが１年早く取りかかれる状況である。 

梶山教育長 「三教委報第３号」について，承認することに異議はないか。 

（異議なし） 

梶山教育長 「三教委報第３号」は承認された。 

梶山教育長 ここから非公開にて審議する。 

（非公開案件審議後） 

 

梶山教育長 以上で第２回定例教育委員会会議を終了する。 

 

16時40分 教育委員会会議終了 

傍聴者なし 

 


